

## Polsek Sukaraja Gelar Patroli Blue Light, Jamin Keamanan Jelang Perayaan Natal dan Tahun Baru

Tasikmalaya. - [TASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM](https://TASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 22, 2024 - 09:01



SUKARAJA,- Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Polsek Sukaraja melaksanakan patroli Blue Light di sejumlah wilayah strategis untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aipda Saepuloh dan Bripka Anggi Anugrah. Patroli ini menyasar objek vital SPBU, pebankan, dan kawasan dengan aktivitas masyarakat yang cukup tinggi menjelang momen pergantian tahun baru, Minggu (22/12/2024).

Dalam kegiatan tersebut, personel kepolisian tidak hanya hadir untuk memastikan keamanan tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga, menyampaikan pesan-pesan penting mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolsek Sukaraja AKP Puryono, mengatakan seseuai arahan Kapolres Tasikmalaya AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., dengan pendekatan yang humanis, personel Polsek sukaraja mengingatkan masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan mereka masing-masing.

Selain itu, petugas memberikan imbauan kepada masyarakat tentang pentingnya melaporkan setiap permasalahan, sekecil apa pun, kepada pihak kepolisian. Hal ini dinilai penting guna mencegah potensi gangguan kamtibmas yang dapat mengganggu jalannya perayaan Natal dan Tahun Baru.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan kerukunan menjelang Natal dan Tahun Baru. Jika ada masalah, jangan ragu untuk menghubungi kami agar segera ditindaklanjuti," kata AKP Puryono, Minggu (22/12/2024).

Dalam patroli tersebut masyarakat juga diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap aktivitas yang mencurigakan, serta menjaga ketertiban di ruang publik. Pesan-pesan ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang harmonis dan kondusif selama momen perayaan Nataru.

"Patroli dialogis seperti ini tidak hanya bertujuan untuk menciptakan kondisi yang aman tetapi juga untuk mempererat sinergitas antara polisi dan masyarakat," pungkasnya.